

Wir schreiben das Jahr 2017

- (Lösungen als konkrete IST-Situation)

Ver- und Entsorgung

- Schaffung betriebswirtschaftlich sinnvoller Einheiten ist erfolgt
- Doppelinvestitionen gibt es schon seit Jahren nicht mehr
- Raumentwicklung erfolgt nach ökologisch, ökonomisch und sozial integrierten sinnvollen Gesichtspunkten
- Verdichtung
- Modernisierung des Bestandes
- Energieeffizienz

Nahversorgung

- kleinregionale Nahversorgungszentren an Gemeinden angebunden (Einbettung in Gemeindestruktur) wurden entwickelt.
- Verkehrsanbindung und Orientierung der "Rand/Umland" an diesen kleinregionalen Zentren ist vorhanden.
- Stärkung von „alternativen“ Kooperationsstrukturen in Gemeinden mit Randlage: Multifunktionalität und Kommunikationszentren sind eine erfolgreiche Stärkung.

Telekommunikation

- wir sind eine Musterregion der Glasfaseranbindung
- weil ein gemeinsames Projekt von Gemeinden, Bauträgern und Infrastruktur Anbietern
- weil zentral für Abmilderung einer weiteren Abwanderung (Lebensqualität, Arbeitsplätze...)